



Piden panistas auditar convenios

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

Diputados del PAN demandaron auditar los contratos que el Gobierno federal mantiene con la asesora de la Presidenta Claudia Sheinbaum, Altagracia Gómez.

Federico Döring sostuvo que, si bien la empresaria es la consentida del régimen, es por ella que el Gobierno federal no ha logrado garantizar un precio justo a los productores del maíz, que en días pasados, en el marco de la discusión de la reforma a la ley de aguas, denunciaron que el pago es de 4 pesos.

“Sin duda es la consentida del régimen. Por su culpa es que no se ha logrado

garantizar un precio justo a los productores de maíz, porque para la Presidenta es más importante otra cosa: los negocios con sus cuates de la 4T”, dijo.

Grupo REFORMA publicó ayer que Minsa Industrial, propiedad de la familia de Altagracia Gómez Sierra, presidenta del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización (CADERR) de la Presidenta Claudia Sheinbaum, obtuvo con el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, durante tres años, contratos por 369 millones de pesos.

Para el vocero de la bancada del PAN, a la Presidenta Sheinbaum le preocupa más que Gómez esté feliz y que a su empresa le vaya

bien, para tener dinero para campañas políticas.

“Ello, para el 2027, ya no le basta a Morena con el dinero del crimen organizado, van a pasar charola a los empresarios por medio de contratos millonarios”, señaló.

Ernesto Sánchez Rodríguez, diputado federal del PAN, indicó que el Gobierno del cártel de Morena orienta sus esfuerzos para ayudar a Altagracia y sus compadres empresarios, que ayudar a los productores de maíz.

“No la van a tocar ni con el pétalo de una rosa, ella encarna hoy en día, Altagracia, lo que tanto criticó Morena: un Gobierno rico con un pueblo pobre de maíz”, dijo el legislador.